## Aide-mémoire

## L'honorable Noël A. Kinsella Président du Sénat

## À l'occasion de la présentation de la cloche du centenaire de la Marine canadienne

## Ottawa Le 4 mai 2010

Monsieur le président de la Chambre des communes,

Monsieur le premier ministre,

Le Vice-amiral McFadden,

Mesdames et Messieurs,

Au nom des honorables sénateurs et sénatrices, j'aimerais vous souhaiter à tous une cordiale bienvenue à la chambre du Sénat du Canada.

C'est ici que les projets de loi font l'objet d'une mûre réflexion dans l'intérêt public du Canada. C'est ici qu'il y a cent ans aujourd'hui le gouverneur général quatrième comte Grey octroyait la sanction royale à la *Loi du service naval*, qui portait création de la Marine royale canadienne.

Il est de mise que ce soit ici que nous nous rassemblons pour célébrer le centenaire de la Marine royale du Canada.

Monsieur le premier ministre, c'est rendre un hommage particulier aux hommes et aux femmes de notre marine que vous soyez parmi nous ce matin. Plus tard ce matin, le premier ministre survolera l'Atlantique-Nord, l'un des grands

océans du monde bien connu des membres passés et actuels de la Marine canadienne. En cette année du centenaire, nous rappelons le souvenir du service héroïque et du sacrifice des marins et des marins marchands canadiens comme nous l'avons fait dimanche en marquant le 65<sup>e</sup> anniversaire de l'issue victorieuse de la bataille de l'Atlantique.

Monsieur le chef d'état-major des Forces maritimes, Mesdames et Messieurs, Prêt oui prêt – le très honorable Stephen Harper, premier ministre du Canada.